

MASTER WORLD TROPHY

BOB - SKELETON - RODELN



Montag, 24. Februar – Sonntag, 2. März 2025

- Training: Montag bis Freitag jeweils am Nachmittag, am Samstag sind zwei Einheiten möglich
- Für die Qualifikation zum Rennen sind zwei sturzfreie Fahrten erforderlich.
- Rennen: Sonntag, 2. März 2025, ca. 9.00 Uhr
- Nennschluss: Samstag, 1. März 2025, 15.30 Uhr
- Nenngeld: Es ist kein Nenngeld zu entrichten.
- Rodeln: Die Rodler fahren gleichzeitig zwei Rennen. Die TeilnehmerInnen werden in beiden Rennen gewertet.

Reglement

Die Master World Trophy ist ein offenes 2-Lauf-Rennen für ALLE Altersklassen.

Es werden jeweils zwei Ranglisten pro Disziplin und gegebenenfalls Starthöhe geführt: Zum einen wird die oder der Schnellste und zum anderen die oder der Gleichmässigste gekürt. Es gibt keine separaten Frauen- und Männer-Wertungen.

Rodeln: Die Rodler fahren gleichzeitig zwei Rennen. Die TeilnehmerInnen werden in beiden Rennen gewertet.

Zudem können die AthletInnen ihre Starthöhe selbst wählen (Monti's Bolt oder Bobstart). Die jeweilige Starthöhe im Training und/oder Rennen muss am jeweiligen Vortag bis spätestens 15.30 Uhr bekanntgegeben werden.

Die Siegerehrungen finden am Sonntag nach dem 2. Lauf im Startbereich statt. Am Samstag, 1. März 2025 gibt es eine Feier in der Horse Shoe Lodge.

Die Teilnahmebedingungen richten sich nach den aktuellen AGB des Olympia Bob Run St. Moritz - Celerina. Kufen aus IBSF-Stahl sind nicht Pflicht. Die Rennleitung hat jederzeit das Recht, aus Sicherheitsgründen AthletInnen nicht starten zu lassen.

Besonderes

- Das Zusammentreffen, die Freude am Sport und die Geselligkeit sollen im Mittelpunkt stehen.
- Geldpreise und interessante Sachpreise warten auf die Gewinner.
- Nenngelder sind nicht zu entrichten. Nur die Abfahrten bzw. die Leihschlitten müssen bezahlt werden.
- Bei Fragen und Anmeldungen stehen wir unter events@olympia-bobrun.ch zur Verfügung.



MASTER WORLD TROPHY

BOBSLEIGH - SKELETON - LUGE



Monday, 24 February – Sunday, 2 March 2025

- Training: Monday to Friday in the afternoon, two sessions are possible on Saturday
- Two crash-free rides are required to qualify for the race.
- Race: Sunday, 2 March 2025, approx. 9 am
- Entry deadline: Saturday, 1 March 2025, 3.30 pm
- Entry fee: There is no entry fee to pay.
- Luge: The lugers compete in two races at the same time. Participants are ranked in both races.

Regulations

The Master World Trophy is an open 2-run race for ALL age groups.

There will be two rankings per discipline and, if applicable, starting height: Firstly, the fastest and secondly the most evenly matched will be awarded. There will be no separate women's and men's rankings.

Luge: The lugers compete in two races at the same time. Participants are ranked in both races.

Athletes can also choose their own starting height (Monti's Bolt or bob start). The respective starting height in the training and/or race must be announced by 3.30 pm on the day before at the latest.

The award ceremonies will take place on Saturday after the 2nd run in the start area. There will be a party at the Horse Shoe Lodge on Saturday, 1 March 2025.

The conditions of participation are based on the current general terms and conditions of the Olympia Bob Run St. Moritz - Celerina. IBSF steel runners are not compulsory. The race director has the right at any time not to allow athletes to start for safety reasons.

Particularities

- The focus is on getting together, enjoying the sport and socialising.
- Cash prizes and interesting non-cash prizes await the winners.
- No entry fees, only the runs and the sled rentals must be paid.
- For questions and registrations, please contact us at events@olympia-bobrun.ch

